



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Horst Arnold, Christian Flisek, Klaus Adelt, Alexandra Hiersemann, Inge Aures, Harald Güller, Stefan Schuster, Arif Taşdelen, Volkmar Halbleib, Natascha Kohnen, Markus Rinderspacher, Dr. Simone Strohmayer, Margit Wild** und **Fraktion (SPD)**

Drs. 18/1879, 18/2783

Einbürgerung von Ausländern und Mehrehe

Der Landtag lehnt die Einbürgerung eines Ausländers, der mit mehr als einer Ehefrau rechtswirksam die Ehe geschlossen hat, ab und fordert die Staatsregierung auf, sich auf Bundesebene für eine Änderung des Staatsangehörigkeitsgesetzes im Sinne des Beschlusses der Innenministerkonferenz einzusetzen.

Die Präsidentin

I.V.

Karl Freller

I. Vizepräsident